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Vorstellung des Projektes "Der Eichwald, seine Funktion und Bedeutung für den 

Kasseler Osten" 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Ortsvorsteher Volker Zeidler  

Frau Dr. Starick vom Umwelt- und Gartenamt der Stadt Kassel sowie Frau Manns 

und Herrn Schmidt (Studierende der Universität Göttingen). Frau Dr. Starick teilt 

mit, dass es ein gemeinsames Projekt mit der Universität Göttingen zum Thema 

„Eichwald“ gibt. Frau Manns und Herr Schmidt stellen sich vor und berichten über 

ihre bisherigen Aktivitäten (wie z.B. Bestandsaufnahme des Areals, Gespräche mit 

verschiedenen Akteuren, die Interesse an der Nutzung des Eichwaldes haben, 

anonyme Vor-Ort-Umfragen mit dafür entwickeltem Fragebogen). Das Projekt ist 

Anfang Oktober gestartet. Durch die objektive neutrale Betrachtung der 

verschiedenen Interessen soll ein Lösungskonzept erarbeitet werden. Mit der 

Fertigstellung ist bis Ende Januar zu rechnen, die Ergebnisse werden dem 

Ortsbeirat dann im nächsten Jahr vorgestellt. 

 

Frau Dr. Starick teilt mit, dass sie bezüglich der Problematik der zugewucherten 

Wege im Gespräch mit Hessen-Forst steht. Es soll eine gemeinsame Begehung von 

Umwelt- und Gartenamt, Hessen-Forst und Mitgliedern des Ortsbeirates 

stattfinden, um vor Ort eine kostengünstige Lösung zu finden, dass zumindest der 

Waldweg entlang des Fasanenwegs regelmäßig freigeschnitten wird. 
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